

# ROBOTIC ACCESS TO EVERYBODY

Newsletter 5  
Juli 2023



## Wie läuft das Projekt?

### Das EU-RATE-Projekt ist beendet!

Am 6. Juli hatten wir unser letztes TPM in Bordeaux. Dort haben wir die letzten Schritte des Projekts besprochen, aber mehr dazu lesen Sie auf der nächsten Seite.

Am Ende dieses Monats werden alle Materialien in jeder Sprache auf unserer Website online gehen. Sie können auf Französisch, Deutsch, Italienisch, Portugiesisch und natürlich auf Englisch heruntergeladen werden: <https://eu-rate.com/productions/>

Wir ermutigen Sie, sie an Ihre Bedürfnisse und Möglichkeiten anzupassen. Wenn Sie etwas hinzufügen, wie z. B. weitere Sessions oder interessante Lösungen von Schüler\*innen, würden wir uns freuen, wenn Sie sich mit uns in Verbindung setzen könnten: [contact@eu-rate.com](mailto:contact@eu-rate.com)

Alle Partner werden zum Erhalt des Projekts beitragen, indem sie verschiedene Aktivitäten durchführen, wie z. B. die Durchführung von Workshops für Lehrkräfte und andere pädagogische Akteure, um sie mit der Nutzung vertraut zu machen. Darüber hinaus beabsichtigt jeder Partner, Kindern die Möglichkeit zu geben, mit diesen Robotern zu interagieren, indem er exklusive Workshops für sie veranstaltet.

Das EU-RATE-Projekt war ein großer Erfolg!



## Die Abschlusskonferenz

Ligue war Gastgeber der Abschlusskonferenz im [Cap Sciences](#) in Bordeaux, ein Ort an dem man viel über Robotik, Informatik und Programmierung lernen kann.

Wir stellten das Projekt und die Ergebnisse den 35 Teilnehmenden vor und alle konnten unsere Materialien in vier Workshops testen.

Alle Teilnehmenden genossen die Gelegenheit, die Endergebnisse zu testen und freuen sich darauf, sie in ihren Schulen und Bibliotheken einzusetzen.

EUROPEAN-ROBOTICS  
ACCESS TO EVERYBODY

Final conference

Come and discover this educational robotics project designed for teachers and educators!

Discover the project, the diagnosis and the productions  
Try activities designed for children between 8 and 14 years old

Cap Sciences, Hangar 20, quai de Bacalan, 33000 Bordeaux

Friday 07 July 2023  
09:30 - 16:00

Educational Institutions

Erasmus+

GYMNASIUM GOETTESCHULE HANNOVER

LIGUE de l'Enseignement

[www.eu-rate.com](http://www.eu-rate.com)

Facebook, Instagram, Twitter icons



## In Arbeit

### ✓ Jahr 1 > Oktober 2020 - September 2021

- Identifizierung der zu erwerbenden Fähigkeiten nach Land und Publikum (Alter und Besonderheiten der Zielgruppen, damit verbundene Bildungsziele)
- Definition der pädagogischen Rahmenbedingungen (Lernsequenzen, Software, Hardware)
- \*Okt. 2020 > Auftakttreffen (Frankreich) online
- \*März 2021> Transnationales Partnertreffen - TPM- (Italien) online
- \*Sept. 2021> Veröffentlichung Version 1 fertiggestellt

### ✓ Jahr 2 > Oktober 2021 – September 2022

- Gestaltung von Lernsequenzen und Erstellung zugehöriger Lehrformate
- Hardware- und Softwaredesign
- Prototypenfertigung
- Erstellung von technischen Dokumentationen
- Tests, Analysen, Bewertungen, Feedback
- 1 Lern-Lehr-Trainingsaktivitäten mit 14+
- \* Während des gesamten Jahres 2021-2022 > TPM

### ✓ Jahr 3 > Oktober 2022 – Juli 2023

- Prototypenfertigungen
- Tests, Analysen, Bewertungen, Feedback
- Erstellung von technischen Dokumentationen
- Umsetzung zugehöriger Bildungsformate
- Expertentests
- \* Während des gesamten Jahres 2022-2023 > TPM, LLTA, Multiplier-Events in jedem Mitgliedsland des Konsortiums und Abschlusskonferenz in Frankreich

## Diagnose der Zielgruppe

Diese Veröffentlichung fasst die Arbeit des Konsortiums während des ersten Jahres des EU- RATE-Projekts zusammen.

[Hier](#) klicken, um die Veröffentlichung herunterzuladen.

## Letztes Transnationales Projekt MEETING IN Bordeaux am 6. Juli 2023

Das 7. und letzte TPM wurde von Ligue in Bordeaux ausgerichtet. Wir wurden in ihrem [Büro](#) untergebracht.

Es war eine großartige Gelegenheit, alle Mitglieder von Ligue zu treffen, die auch an dem Projekt gearbeitet haben.

Wir besprachen die letzten Aufgaben, die alle Partner erledigen müssen, wie z. B. Übersetzungen. Der wichtigste Teil war jedoch die Vorbereitung der Workshops für die Abschlusskonferenz und die Projektevaluation.

Alle Partner haben sich über die Gelegenheit gefreut und sind glücklich über die Ergebnisse! Aber wir alle fanden, dass es viel Arbeit war, vor allem, als wir die Goetheschule als Partner verloren haben.

Wir wollen alle wieder zusammenarbeiten! Vielen Dank, Ligue, für die Gastfreundschaft!



## Folgen Sie uns

